

Institut Régional de la Formation Professionnelle des Adultes et en Alternance

irfa-apisup.fr



Organisme de formation professionnelle et CFA



L'**IRFA-APISUP** est un organisme de formation professionnelle et un Centre de Formation d'Apprentis, basé à Amiens.

L'institut offre des parcours de formation de bac à bac+3/4, adaptés au besoin des entreprises et des territoires.

La valeur ajoutée de notre organisme de formation réside dans la qualité de l'accompagnement des apprenants.

La volonté de l'**IRFA-APISUP** est de trouver un juste équilibre entre la technologie et les relations humaines.

Depuis plus de 30 ans, nous proposons des **formations innovantes**, portées par des **formateurs engagés**, pour révéler le potentiel de chacun et préparer aux **métiers de demain**.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La **FEDE** délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La **FEDE** compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLOMES

Formations et certificats proposés par l'école

Bac +2

- Assistant RH
- Assistant Juridique
- Webdesigner
- Attaché Commercial

Bac +3/4

- Responsable RH
- Community Manager



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais/ Espagnol/ Italien



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Séjours linguistiques
- ERASMUS +



VIE ASSOCIATIVE

- Visites de sites historiques ou culturels
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger
- Engagement dans le développement durable en prévision et actions RS



CHIFFRES CLÉS

- Date de création : 1995
- Expérience : 30 ans d'engagement dans la formation professionnelle
- Apprentis diplômés : Plus de 15 000 depuis la création
- Titres professionnels proposés : 6 titres certifiés, du Bac au Bac +3/4
- Formations : 100% en alternance
- Superficie : 1 500 m² de locaux dédiés à la réussite des apprenants
- Salles de formation : 11 salles équipées (TBI, informatique, etc.)
- Pédagogie : Une équipe engagée, 85% de formateurs issus du monde professionnel
- Accompagnement personnalisé tout au long du parcours
- Ouverture à l'international : développement de la mobilité européenne
- Taux d'insertion professionnelle : 90% des apprenants en emploi ou poursuite d'études dans les 6 mois
- Réseau de partenaires : Un écosystème actif d'entreprises, institutions et acteurs locaux

LES + DE L'ÉCOLE

- Organisme de formation et CFA
- Équipes motivées et déterminées
- Équipe de partenaires composés de collectivité, d'entreprise et d'écoles
- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combinés entre théorique et pratique
- Larges réseaux de partenaires professionnels



INFOS PRATIQUES

55 rue Sully
80000 Amiens
FRANCE

+33 (0)3 22 82 80 60 / 45
contact@irfa-apisup.fr



INFOS RÉGION

Tourisme
www.amiens-tourisme.com

Collectivités
www.amiens.fr

Patrimoines Remarquables
www.amiens-tourisme.com/culture-patrimoine

Equipes de sport emblématiques
Les gothiques (hockey)



FEDeration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

Institut Régional de la Formation Professionnelle des Adultes et en Alternance

irfa-apisup.fr



Organisme de formation professionnelle et CFA



IRFA-APISUP is a vocational training organisation and apprentice training centre based in Amiens.

The institute offers training courses from bac to bac+3/4, tailored to the needs of companies and regions.

The added value of our training organisation lies in the quality of the support we provide to our students.

IRFA-APISUP strives to strike the right balance between technology and human relations.

For more than 30 years, we have been **offering innovative training**, delivered by **committed trainers**, to reveal the potential of each individual and prepare them for the **professions of tomorrow**.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school.

Bac +2

- HR Assistant
- Legal Assistant
- Web designer
- Sales Assistant

Bac +3/4

- HR Manager
- Community Manager



TEACHING LANGUAGES

French/English/Spanish/Italian



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Language - study trips
- ERASMUS +



CAMPUS LIFE

- Visits to historical or cultural sites
- Organisation of study or leisure stays abroad.
- Commitment to sustainable development in anticipation and SR actions



KEY FIGURES

- Date of establishment: 1995
- Experience: 30 years of commitment to professional training
- Graduates: Over 15,000 since the school's creation
- Professional qualifications offered: 6 certified titles, from high school diploma to Bachelor's/Bachelor+4 level
- Training format: 100% work-study programs
- Premises: 1,500 m² of facilities dedicated to learners' success
- Training rooms: 11 fully equipped rooms (interactive whiteboards, computers, etc.)
- Teaching approach: A dedicated team, with 85% of instructors from the professional world
- Personalized support throughout the entire learning journey
- International focus: development of European mobility opportunities
- Employment rate: 90% of learners employed or pursuing further studies within 6 months
- Partner network: An active ecosystem of companies, institutions, and local stakeholders

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Training organization and CFA
- Motivated and determined teams.
- Team of community, business and schools' partners
- Courses given by qualified and professional speakers.
- Combined course between theory and practice
- Wide network of professional partners



PRACTICAL INFOS

55 rue Sully
80000 Amiens
FRANCE

+33 (0)3 22 82 80 60 / 45
contact@irfa-apisup.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.amiens-tourisme.com

Local government
www.amiens.fr

Famous heritage
www.amiens-tourisme.com/culture-patrimoine

Local sports teams
Les gothiques (hockey)



FEDÉration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles